

Alcalde lidera articulación de esfuerzos para la construcción de la paz territorial

Ante organismos internacionales y agencias de cooperación, el alcalde de Popayán presentó importantes proyectos de impacto local y regional.



Construir una mesa de trabajo, que entre otros, apalanque tres importantes proyectos de incalculables beneficios para la región ante organismos y bancos internacionales, fue una de las principales recomendaciones que entregó el alcalde César Cristian Gómez Castro en la reunión que sostuvo hoy en su despacho con un grupo interinstitucional del orden internacional, alcaldes y representantes de varios municipios del Departamento, algunos miembros de su equipo de gobierno y de la administración departamental.

Tras finalizar la reunión, la primera autoridad del municipio lanzó la propuesta de formalizar dicha mesa con los organismos internacionales para que ayuden al gobierno municipal y departamental en la profundización de proyectos de gran envergadura como el Fondo del Agua y la Zona Franca. "Con el Fondo del

Comunicado N°:
102

Agua queremos la participación de instituciones locales, departamentales, nacionales e internacionales, para poder preservar ese vital líquido como uno de nuestros proyectos banderas con campañas de reforestación y capacitación. Y con la Zona Franca generar un desarrollo económico para Popayán y todo el departamento”, indicó el alcalde.

Igualmente, Gómez Castro agregó que en dicho encuentro se pudo transmitir el sentir y el querer de las comunidades de distintas partes del departamento ante los organismos internacionales y se dejó claro que tanto la capital como el departamento están preparados y que desde su administración se tiene dimensionado el trabajo a realizar con el concurso del resto de municipios y el acompañamiento del gobernador. “Hay que buscar una mayor productividad y desarrollo para nuestra ciudad y la región”, concluyó el mandatario local.

Comunicado N°:
102

Se posesionó el nuevo comandante de la Policía Metropolitana

Un boyacense con especializaciones en Seguridad Pública y Derecho en Infancia y Adolescencia, se pone al frente de la seguridad y el bienestar de los payaneses.



Ante las principales autoridades del municipio y del departamento, encabezadas por el alcalde de la ciudad César Cristian Gómez Castro y monseñor Iván Antonio Marín López, el coronel Pompy Arubal Pinzón, tomó posesión hoy de su cargo como el nuevo comandante de la Policía Metropolitana de Popayán con el objetivo de hacer de la capital cauca una ciudad más tranquilidad y segura para sus habitantes y turistas.

En su intervención, el alcalde dio la bienvenida al coronel Pinzón Barón y le cursó la invitación para que en conjunto con la Administración Municipal trabajen unidos con el propósito de establecer una política pública de seguridad ciudadana, que permita una sinergia entre la Alcaldía de Popayán y todos los estamentos de la Policía Nacional. "Hoy es un día importante donde

**Comunicado N°:
102**

se ratifica la institucionalidad, quiero agradecer al general Jorge Hernando Nieto, director de la Policía Nacional porque hoy ratifica su compromiso para seguir trabajando en establecer una seguridad ciudadana acorde a lo que la comunidad en general está esperando y requiere” agregó el mandatario.

El coronel Pompy Arubal Pinzón Barón es natural de Monquirá, Boyacá, es abogado y profesional en criminalística con especializaciones en Seguridad Pública y Derecho de Infancia y Adolescencia. Candidato a magíster en Derecho Administrativo de la Universidad Sergio Arboleda; que se ha desempeñado como subdirector del Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario, Inpec, y en la Dirección de Protección y Servicios Especializados de la Policía Nacional. “No son los títulos o logros en la vida los que nos caracterizan a los policías, sino la voluntad y la disciplina que nos motivan a trabajar desinteresadamente por cualquier comunidad del país”, puntualizó el nuevo comandante de la Policía Metropolitana de Popayán.

Alcalde pidió participación en su gobierno a la población LGTBI

La Administración Municipal se comprometió a acompañar y fortalecer los procesos organizativos de esta comunidad.



El alcalde de la ciudad, César Cristian Gómez Castro, le manifestó personalmente a la población LGTBI su deseo de que participe activamente en su administración de 'Vive el cambio'. Este anuncio lo hizo en la tarde del miércoles en el auditorio del Centro Administrativo Municipal, CAM, en donde la Secretaría de Gobierno a través de su programa 'Popayán vive el cambio incluyente' y su coordinadora Jazmín Lindarte socializó el compromiso de la Alcaldía en la generación de espacios de fortalecimiento, concertación y reconocimiento para con los integrantes de dicha comunidad.

"Quiero que trabajemos juntos para generar el cambio que estamos suscitando desde mi administración, ya hemos consolidado la participación de otras comunidades en la conformación de nuestro Plan de Desarrollo y queremos que ustedes también nos acompañen en este importante objetivo", fueron las

palabras que Gómez Castro entregó a todos los integrantes de esta población que se hicieron presentes en el máximo recinto del gobierno local.

Mientras que César Augusto Sánchez Daza, secretario de Gobierno indicó que la propuesta del programa 'Equidad de Género con Enfoque Diferencial' tiene como objetivo promover la igualdad de los derechos y oportunidades de las mujeres y la población LGTBI y la disminución de prácticas discriminatorias que atenten contra el desarrollo social, político, económico y cultural de estos grupos focales.

Continúa reparación de las ciclovías en Popayán

La Secretaría General articula esfuerzos con las secretarías de Infraestructura y Tránsito y Transporte para mejorar la movilidad de la ciudad.



Con el fin de continuar impulsando las actividades en torno al fomento del uso de la bicicleta por parte de los payaneses, la Secretaría General del Municipio con apoyo de las secretarías de Infraestructura y de Tránsito y Transporte, adelanta la adecuación de un tramo de la ciclovía de la capital caucana.

Material 'primario' traído desde la vereda La Tetilla, fue destinado para adecuar el citado espacio para el tránsito de los ciclistas. Inicialmente se adelantó la

**Comunicado N°:
102**

intervención en un trayecto de 40 metros comprendidos entre los sectores de La Estancia y Yambitará, norte de la ciudad, donde se levantó la ‘carpeta’ que se encontraba en mal estado, y se restauró de manera total esta parte del sector.

Andrés Satizábal Tróchez, secretario General del Municipio de Popayán, destacó la importancia de brindar espacios adecuados a los payaneses para que puedan practicar sus actividades deportivas y recreativas. Además, el funcionario expresó que “estamos apoyando de manera articulada todas las acciones que nos permitan mejorar la calidad de vida de los ciudadanos, aportar a la movilidad y el medio ambiente de la ciudad, en el marco de la instalación de la Mesa de Bicicleta”.

Por último, Satizábal Tróchez, dijo que se tiene estimado en 20 días tener el material de peña para realizar el afirmado de la vía hasta Lácteos, donde culmina la ciclovía, logrando así proporcionarles a los ciclistas una transitabilidad pertinente, sin embargo les solicitó a las personas que se movilizan en automóviles y motos no utilizar estas vías puesto que están destinadas exclusivamente para los ciclistas.

Acueducto y Alcantarillado de Popayán conmemora el 'Día de la tierra'

Jornadas pedagógicas sobre el uso eficiente del agua y conversatorios sobre la Planta de Tratamiento de Aguas Residuales, algunas de las actividades para conmemorar la fecha.



Este viernes 22 de abril, la empresa de Acueducto y Alcantarillado de Popayán S.A. E.S.P. conmemorará el 'Día de la tierra' en la ciudad, como una forma de generar mayor sensibilidad y participación sobre los problemas de superpoblación, contaminación, conservación de la biodiversidad, entre otras preocupaciones ambientales.

"Esta es una fecha que debemos recordar como una forma de rendir homenaje al planeta y reconocer a la Tierra como nuestro hogar, y como

empresa que gestiona el agua como uno de los recursos fundamentales para vivir, es importante realizar acciones que generen conciencia en torno al medio ambiente destinado a la conservación de recursos naturales”, precisó el gerente de Acueducto y Alcantarillado, Leonardo Orozco.

Como parte de la programación de esta fecha, la empresa de Acueducto realizará una serie de actividades de tipo académico y formativo, entre las que se destacan:

Viernes 22 de abril

Conferencia sobre importancia de tratar aguas residuales en la ciudad y las características técnicas de la Planta de Tratamiento de Aguas Residuales para Popayán. Este conversatorio estará orientado por la ingeniera María Consuelo Bethancourth consultora de la firma Ilam Ciza.

9:00 a.m. Reunión interinstitucional con Findeter, Ministerio de Vivienda, Consorcio Popayán, Ilam CI. SA. E.S.P.

3:00 p.m. Líderes del barrio Valle del Ortigal y Comuna 9.

Lugar: Auditorio Acueducto y Alcantarillado de Popayán S.A. E.S.P.

Capacitación sobre el 'Uso eficiente del agua'

9:00 a.m. Jornada pedagógica con estudiantes de la Unicomfacauca, sobre el uso eficiente del agua, en el marco del 'Día de la tierra'.

Lugar: Auditorio de Unicomfacauca

Jornada de mantenimiento a la 'Ruta del Agua' en la Bocatoma del Río Molino, por parte de personal del Acueducto y Alcantarillado de Popayán, desde el área ambiental con el apoyo del Ejército Nacional.

Hora: 8:00 a.m.

Lugar: Bocatoma del Río Molino

Se realizó la Segunda Mesa de Transportadores

Sectores productivos, usuarios, propietarios de vehículos de transporte público, conductores y gerentes de empresas participantes del encuentro.



La Administración 'Vive el Cambio' a través de la Secretaría de Tránsito y Transporte, realizó la en el auditorio del CAM la Segunda Mesa de Transportadores, con la representación de los sectores productivos, usuarios, propietarios de vehículos de transporte público, conductores y gerentes de empresas, donde cada sector expuso sus necesidades y propuestas en torno al transporte público de la ciudad.

“Definimos estas mesas de trabajo donde se analizan las acciones que buscan mejorar el componente general del transporte en Popayán; y desde el sector del transporte público analizamos los compromisos para el mejoramiento de este servicio de cara a la ciudadanía, así como los componentes de control y de cultura ciudadana que necesitamos trabajar de la mano con todos los sectores que nos acompañan”, precisó Roberto José Díaz López, Secretario de Transito y Transportes.

Esta es la segunda mesa de trabajo que se realiza y hace parte de una agenda concertada que contará con sesiones de trabajo hasta el mes de mayo; bajo la orientación y apoyo de las Secretarías de Planeación, Tránsito y Transporte y Cultura, así como Movilidad Futura y Personería Municipal.

Nedir Palechor, participante de la mesa y conductor de la empresa Translibertad, indicó por su parte “espero que este espacio sea de acuerdo mutuo y se tomen decisiones que beneficien a los sectores y sean de alcance para la Alcaldía y de nosotros como trabajadores, lo interesante de este espacio es que es una forma de poder interlocutar y entendernos como una sociedad sana y capaz de sacar adelante a Popayán”, precisó.

Por su parte, Miguel Ángel Concha Orozco, representante de los usuarios y elegido a través de asamblea, precisó que ve con buenos ojos la mesa de trabajo porque es verdaderamente un acto de participación. “Para mí la participación es donde pueden estar en el mismo espacio todos los actores para decidir sobre un problema, en este caso las instituciones, transportadores, usuarios. El transporte es un tema complejo que debe ser analizado desde todos los sectores, no solo desde el cumplimiento de un actor u otro, sino de todos”, precisó.



Vive el
CAMBIO

COMUNICADO DE PRENSA

Comunicado N°:
102

Alcaldía de Popayán
Oficina Asesora de Prensa y Comunicaciones